

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Hauts Poiriers Crenay

De : "Bernard.laderoot" <bernard.laderoot@orange.fr>

Date : 14/03/2023 18:58

Pour : pref-icpe@haute-maine.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur

Demain, dès l'aube où blanchit la campagne, je partirai.
Je marcherai les yeux fermés sur mes pensées, sans rien voir au dehors, sans entendre aucun bruit, le dos courbé, les mains croisées, triste.
Je ne regarderai ni l'or du soir qui tombe(Victor Hugo) .

Ni le rouge orangé du lever de soleil.Trop triste sera ma vallée, mon village, ma maison ...

Plus de papillons , d'abeilles dans mes fleurs, plus de lézards sur les murs et la terrasse.

Plus de geais, d'hirondelles venant se baigner et boire l'eau de la piscine et moins encore un renard qui s'assoit sur la pelouse , des fans passant devant la baie vitrée....

Le cœur n'y sera plus. Trop grande tristesse de perdre ce que nous avons construit, créé , arboré, façonné à coups de pioche et de sueur pendant plus de quarante années..

Voilà les décors, les paysages de mon village changés, anéantis . Je ne supporterai pas ce désastre, ce massacre.

Les rues bien goudronnées, trottoirs bien ordonnés , c'est le projet avec les subventions de l'éolien.

VILLAGE TRÈS PROPRE!!! MAIS SANS VIE.!!!

--image2.jpeg



--image1.jpeg



image3.jpg



Photo de mon joli village en pleine nature !
Avec mes remerciements.
Janine Laderoot

Envoyé de mon iPad

—Pièces jointes—

image2.jpeg	1,2 Mo
image1.jpeg	597 Ko
image3.jpeg	1,2 Mo